

**RILIS NASIONAL**

## **Babinsa Koramil 01/Kota Jadi Pembina Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda di SMPN 4 Demak**

**Muhammad Makruf - [DEMAK.RILISNASIONAL.COM](http://DEMAK.RILISNASIONAL.COM)**

Oct 29, 2022 - 05:48



*Giat Babinsa Koramil 01/Kota Jadi Pembina Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda di SMPN 4 Demak*

Demak- Anggota Koramil 01/Kota Kodim 0716/Demak Sertu Mahmuddin berkesempatan menjadi pembina upacara bendera dalam rangka memperingati hari sumpah pemuda yang dilaksanakan di SMPN 4 Demak. Pelaksanaan

upacara diikuti siswa-siswi SMPN 4 mulai kelas VII, VIII sampai dengan kelas IX dan para guru pengajar beserta stafnya. Jum'at 28-10-2022.

Dalam amanatnya Babinsa Sertu Mahmuddin menyampaikan amanat tentang makna Sumpah Pemuda. Sumpah Pemuda adalah salah satu tonggak sejarah yang penting bagi bangsa Indonesia. Seperti kita telah ketahui, ada tiga butir penting Sumpah Pemuda, yaitu Bertanah Air Satu, Berbangsa Satu, dan Berbahasa Satu. Tiga hal ini merupakan faktor penting bagi negara kita.



Dijelaskan secara rinci sesuai namanya, Sumpah Pemuda dirumuskan oleh para Pemuda. Mereka kemudian menjadikannya sebagai dasar untuk membangkitkan rasa nasionalisme. Para Pemuda tidak lagi berjuang sendiri, melainkan bersama-sama. Perlu kita ketahui, Sumpah Pemuda tidak lahir begitu saja. Banyak hal yang melandasi para Pemuda bertekad untuk bersatu. Mereka berpikir tidak akan bisa membuat Indonesia merdeka jika berjuang di kelompok sendiri.

Untuk itu Sertu Mahmuddin berpesan kepada siswa-siswi, semangat pemuda dan pemudi Indonesia, sudah sepatutnya menjadi penyemangat, untuk ikut berpartisipasi mengangkat derajat Bangsa dan tanah air di kancah dunia. Pemuda dan Pemudi di Indonesia, harus berperan aktif untuk ikut serta membangun Indonesia, untuk lebih baik dan maju, "Harap Babinsa.

Sementara Kepala sekolah SMPN 4 Demak BP Eko widodo, Spd.Mpd mengucapkan terima kasih kepada anggota TNI Kodim 0716/Demak Bapak Sertu Mahmuddin yang telah berkenan mengikuti upacara bersama kami karena telah memberi arahan dan semangat demi masa depan siswa kami," tandasnya.

**Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak**